

# Hausacher Leselenz in der »SWR-Nachtkultur«

*Am Donnerstag berichtet Brock über das Literaturfestival*

**Hausach** (ra). Auffallend viele der Hausacher Leselenz-Veranstaltungen wurden in diesem Jahr von Kameras begleitet. Da war zum einen das SWR-Team vor Ort, das einen Querschnitt für die Sendung »Nachtkultur« drehte. In dieser »Kultur-illustrierten« stellt der Moderator Markus Brock wöchentlich donnerstags um 23.15 Uhr »Nachtkultur – worüber man spricht« vor: aktuelle Themen aus der Kunst- und Kulturszene des Südwestens.

In dieser Woche wird am Donnerstag um 23.15 Uhr im SWR-Fernsehen der Hausacher Leselenz dabei sein. Ein Tipp für jene, die so spät nicht

mehr vor dem Gerät sitzen: Danach ist das Video in der Regel auch auf [www.swr.de/nachtkultur](http://www.swr.de/nachtkultur) zu sehen.

Immer wieder war aber noch eine zweite Kamera zu sehen – neben jener von Matthias Veit, der ja schon fast zum Leselenz-Inventar gehört: jene von Ina Julia Ebert. Die Studentin der Hochschule Furtwangen dreht für ihre

Abschlussarbeit eine Filmreportage über José Oliver, den Essayband »Mein andalusisches Schwarzwaldorf« und den Hausacher Leselenz. Sicher wird diese Reportage ebenfalls irgendwo öffentlich zu sehen sein – vielleicht beim nächsten Leselenz?

HAUSACHER  
LESE  
LENZ